



Fruits nouveaux à Schio

J'avais pris un premier contact avec Renato Baron, à Schio, lors de ses premiers pas. Cet italien de 50 ans au nom bien français exerçait encore sa modeste et monotone profession dans un guichet de péage de l'autoroute voisine. Il consacrait ses loisirs à entretenir un sanctuaire oublié de la Vierge, où il priait et ne laissait pas un grain de poussière... jusqu'au jour où devant ses yeux extasiés, la statue devint vivante, et on en fit un apôtre charismatique de la prière et de la charité. Cela rassembla 12 puis 20 notables de la ville autour de lui: notaire, avocat, champion de foot prestigieux, etc. Ils acquirent un vaste domaine pour en faire le jardin de la Vierge, un lieu de prière, mais aussi de charité, avec trois centres d'accueil permanent pour les jeunes, pour les vieux, pour les handicapés (ce dernier en cours de réalisation).

Tout allait donc pour le mieux dans le meilleur des mondes. L'évêque, que j'avais rencontré en 1987, restait prudent, voire distant, mais ouvert à ce phénomène plein de fruits de conversions, guérisons et autres.

Son successeur avait accentué ses réserves et accru la difficulté pour Renato Baron et ses associés. Trouver

Seigneur vous soyez en ce monde des témoins de son Amour.»

Les messages qu'elle reçoit depuis un an sont centrés sur l'Esprit-Saint: Source jaillissante de la vraie vie en Dieu et des charismes. Elle ne reçoit rien de nouveau sur les prédictions dont nous parlions au n° 93 du 15 septembre¹.

Un précédent

Michaël Doré vient d'écrire, sous le titre *Rome et Vassula*, un livre à propos de la notification publiée par la Congrégation pour la Doctrine de la Foi (Editions du Parvis, septembre 1996). Il signale un précédent: la Notification de la même Congrégation, appelée alors Suprême Sacrée Congrégation du Saint Office, contre Sœur Faustine Kowalska: sa dévotion à la divine miséricorde et ses images

du Christ rayonnant étaient proscrites (8 mars 1959).

Cette notification était d'ailleurs signée du Notaire de la Congrégation: ce qui manque au bas de la notification contre Vassula. Mais la mise en garde de 1959 a été rectifiée, le 15 avril 1978, par le Préfet même de la Congrégation et son secrétaire: Sœur Faustine est aujourd'hui béatifiée.

1. Un incident d'impression est survenu dans cet article. La fin de la troisième colonne de la page 16 (de la 24^e à l'avant-dernière ligne, comprenant les messages du 17 août au 8 décembre 1994) appartient en fait à la 2^e colonne. Ce ne sont donc pas des messages de Vassula, mais les derniers messages cités de Dom Gobbi, comme certains lecteurs s'en sont aperçus selon l'enchaînement des dates. Veuillez donc faire glisser toute cette deuxième partie de la troisième colonne de cette page 16 avant le titre *Vassula*, un peu après le milieu de la seconde colonne. Quelles que soient les convergences frappantes entre ces prédictions, il importe de rendre à Dom Gobbi ce qui est à Dom Gobbi et à Vassula ce qui est à Vassula.

Ida Peerdeman

Suite à mon voyage en Australie, les dernières corrections n'ont pu parvenir sur la série des apparitions de la Vierge Marie à Ida Peerdeman. Il fallait lire:

1) 23 apparitions du 25 mars 1945 au 15 août 1950.

2) 25, du 16 novembre au 31 décembre 1953.

3) Une série de 8 apparitions raréfiées 1954-1959, la plupart le 31 mai, en la fête de la Médiation universelle.

Renato lors d'une apparition

